

## Herstellereklärung im Sinne der EG Richtlinien

Maschinen 89/392/EWG und nachfolgenden Ergänzungen

## Manufactures declaration of EC incorporation

reference to EC machine directive 89/392/EEC and successive modifications.



### **Herstellereklärung im Sinne der EG-Richtlinien Maschinen 89/392/EWG und nachfolgenden Ergänzungen**

Die Produkte sind und werden entwickelt, konstruiert und gefertigt in Übereinstimmung mit der EG Richtlinie 89/392/EGW, nachfolgenden Ergänzungen und den entsprechenden harmonisierte Normen:

**EN 60335-1 (CEI61-50)** Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke; Teil1: Allgemeine Anforderungen

**CEI-EN 60335-2-40** Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke. Teil 2: Besondere Anforderungen für elektrische Wärmepumpen, Klimageräte und Entfeuchtungsgeräte.

**EG Richtlinie 89/336** und nachfolgende Ergänzungen – Elektromagnetische Kompatibilität.  
**Niederspannung – Richtlinie 72/23 CEE**

Die Inbetriebnahme dieses Gerätes ist so lange untersagt, bis sichergestellt ist, daß die Anlage, in die es eingebaut oder von welcher es ein Teil werden soll oder ist, den Bestimmungen der EG Richtlinien für Maschinen entspricht.

### **Manufacturers declaration of incorporation. Reference to EC machine directive 89/392/EEC and successive modifications.**

The Products are provided for incorporation in machines as defined in the EC machine directive 89/392/EEC and successive modifications according to the following safety standards.

**EN 60335-1 (CE161-50)** safety household and similar electrical appliances -general requirements

**CEI-EN 60335-2-40** safety of household and similar electrical appliances-part two: Particular requirements for el. heat pumps, air conditioners and humidifiers.

**Machine Directice 89/336CE** and successive modifications: Electromagnetic compatibility.  
**Low voltage – reference directive 72/23 CEE**

However is not allowed to operate equipment in advance before incorporating the products in machines being declared to be conforming to the EC machine directice.